ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Jueces y abogados de Cartagena imparten un taller jurídico civil y mercantil cuya recaudación irá destinada a Cruz Roja

La Asociación Profesional de la Magistratura de la Región de Murcia, junto al Ilustre Colegio de Abogados de Cartagena, organizan un **taller jurídico civil y mercantil** a celebrar los próximos días **9 y 11 de Abril**. Son **seis ponencias** impartidas por Magistrados y Abogados de altísimo nivel.

Hace ya dos años colaboraron ambas entidades en un seminario dirigido a apoyar a los refugiados de Ucrania, donde se pudo entregar un cheque de 2.250 euros a la propia Cruz Roja tras la celebración de dichos talleres.

A los organizadores "nos parece que aunar formación, imprescindible para todos los juristas, con solidaridad y causas justas, es una buena manera de intentar mejorar este mundo que nos rodea. Y por eso es importante que exista una gran respuesta por parte de todos a los que les puedan interesar estas materias", comenta **Ángel Méndez**, decano del Colegio de Abogados de Cartagena.

"Debemos destacar que todo el importe recaudado será destinado a favor de **Cruz Roja**, en concreto para su "**Campaña de**

• • •

